

# Justifican los Municipios que deuda supere ingresos

➤ Afirman que actividad de nuevos gobiernos no está comprometida y que inversiones elevarán recaudación

deuda municipal, que ronda los 380 millones de pesos, no va a afectar la prestación de servicios de la próxima Administración.

“No (se van a afectar)”, aseguró Flores a pregunta expresa.

La inversión, añadió, traerá un incremento del predial en próximas urbanizaciones que se deto-  
narán, lo que aumentará el rubro

de ingresos propios de Escobedo.

“Los propietarios de esas zonas nos firmaron pagarés y nos dijeron: ‘yo te pago lo que me toca a mí’”, dijo.

Para Mauricio Fernández, el Municipio de San Pedro es uno de los más sanos financieramen-  
te hablando.

Sin embargo, el Alcalde con-

sideró que deben hacerse reformas legales para que a las administraciones municipales se les fijen límites de endeudamiento.

“Mis números de hoy son mucho mejores”, apuntó.

Aunque se buscó una opinión de los Municipios de Monterrey y Guadalupe, declinaron dar una postura al respecto.

**Perla Martínez, Abraham Vázquez y Alberto Rodríguez**

Los autoridades municipales justificaron ayer que su deuda respectiva sea mayor a sus ingresos propios al señalar que las inversiones realizadas traerán aumento en su recaudación a largo plazo o asegurar que esto no afecta sus calificaciones crediticias.

El Tesorero de San Nicolás, Daniel Carrillo, aseguró que las finanzas municipales se encuentran en orden y comentó que a pesar del déficit entre los ingresos propios de poco más de 426 millones contra la deuda de más de 900 millones, la calificadora Standard & Poor's subió en abril la calificación crediticia del Municipio.

“La estrategia que nos planteamos al inicio de Administración ha sido la de fortalecer los ingresos, cuidar el tema de la deuda y la mejor referencia que la óptica de las calificadoras crediticias internacionales ha cambiado, en abril Standard & Poor's nos cambió la calificación crediticia de BBB+ a A-. Creo que ése es el mejor argumento”, expresó.

Ayer se publicó que los aumentos en las deudas municipales que heredarán los Alcaldes del área metropolitana superan, por mucho, lo que han subido en recaudaciones en sus administraciones, lo que propicia un mayor desequilibrio en sus finanzas.

Esta situación ha llevado a que todos los municipios metropolitanos, a excepción de García, tengan una relación deuda-ingresos mayor al 33 por ciento recomendado por los especialistas.

Clara Luz Flores, Alcaldesa de Escobedo, aseguró ayer que la